

Il fut toujours le préicateur de l'amour et le flambeau de la vérité ; il en secoua partout les brillantes clartés, il en alluma les divines flammes. Les plus humbles bourgades comme les villes les plus distinguées en ressentirent les ardeurs. Tantôt ses paroles brillaient comme l'éclair ; d'autres fois elles tombaient comme la rosée ; toujours elles pénétraient l'âme et y faisaient naître le jour.

Et cette belle âme du saint évêque parle dans ses nombreux écrits où tout se réunit dans un ensemble harmonieux : la suavité de la forme et la profondeur des pensées. Quelle suaves paroles, quelles gracieuses images empruntées aux montagnes et aux mille beautés de la Savoie, renferment ces livres dont on a dit avec vérité : "toutes les pages peuvent être encadrées comme autant de perles resplendissantes."

---

Quand le bon Dieu veut produire ces grands hommes qui étonnent ou charment la terre, il prépare à l'avance tous les ressorts qui doivent aider au développement de leur mérite : parents sages, édu-